



ATA se perfila como la mayor asociación española de trabajadores autónomos

M. G. PASCUAL *Madrid*

El viernes a mediodía hubo mucha actividad a las puertas del Ministerio de Trabajo. Tres asociaciones de trabajadores autónomos descargaron decenas de cajas con centenares de miles de firmas y números de DNI de sus respectivos afiliados. El objetivo era demostrar que son lo suficientemente representativas como para merecer un puesto en el Consejo Nacional del Trabajo Autónomo.

Dicho organismo, que el Gobierno ultimarà en dos meses, tiene como objetivo

dar “voz” y “visibilidad” a los más de tres millones de trabajadores por cuenta ajena. Sus integrantes gozarán de subvenciones. Para formar parte de él se evaluará, además de los afiliados, el número de sedes y la presencia territorial.

Las asociaciones que presentaron el viernes sus credenciales (ATA, UPTA y OPA) revelaron una importante ausencia: Cepyme, la patronal de las pequeñas y medianas empresas. Las organizaciones tienen hasta el lunes para presentar sus credenciales.

La Federación Nacional de

Trabajadores Autónomos (ATA) fue la que presentó más afiliados. Concretamente 440.549 entre firmas y pertenencia a asociaciones vinculadas. Le siguen la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos (UPTA), con 298.938; y la Organización de Profesionales Autónomos (OPA), con 193.000.

“Esperamos que a partir de ahora se nos tenga más en cuenta”, subrayó el presidente de ATA, Lorenzo Amor. Las grandes patronales, dijo, nunca han tenido que demostrar su representatividad, y retó a Cepyme a que

diga cuántos autónomos tiene afiliados.

Anunció también que pedirá una indemnización de nueve millones de euros a las organizaciones que han recurrido la constitución del Consejo (Conae y CEAT, vinculadas a Cepyme y CEOE, respectivamente). Esa es la cantidad que el Estado gastará en formación continua y que solo podrán disfrutar las asociaciones incluidas en el organismo. Según fuentes conocedoras de la situación, la petición de suspensión cautelar se habría elevado para ganar tiempo y juntar firmas.